こどものひろ

もにスライスアーモンドや麦チ

みんなでクッキング

「さつまいものお菓子」を作り 「みんなでクッキング」を行い、 蒸したさつまいもにミルクコ 10月22日、南児童館において

せます。よく混ざったさつまい コア・チョコレートを混ぜ合わ



ちびっこ広場で「こどもリトミ 10月19日、 西児童館において、

美味しいココア味のお芋を食べ 物のお菓子ができあがりました。 いいね。」等の声も聞かれました。 ョコで飾り付け、うさぎやねず 「バレンタインデーに作っても み、ライオンなどのかわいい動 お家でも簡単に作れるね。」や

こどもリトミック



事予定

●南児童館 (84) (84) 34 56

・ママといっしょ ・ドッジボール大会 3日(月)

・クリスマス工作 6日(木)

・ママといっしょ 13 日 (木) 10 日 (月)

・ママといっしょ ・みんなでクッキング お楽しみ会 21 日 (金) 17 日 (月) 20 日 (木)

・クリスマス工作 ●西児童館 (84) 2 3 2 1 3 日 (月)

・ちびっこ広場 ドッジボール大会 避難訓練 10 日 (月) 7 日 (金) 4 日 (火)

手作りクッキング お手玉点数ゲーム

18 日 (火)

・クリスマス会 ・ちびっこ広場

21 20 日 日 (金)(木)

٨_°

ていただきました。 の加藤先生をお招きして指導し ク研究センター栃木第一支局長 ック」を行いました。リトミッ

しい時間を過ごしました。 をつないだり、静かに絵本を読 ットをたたいたり、みんなで手 です。音楽に合わせてカスタネ んでいただいたりと、とても楽 リトミックは楽しい音楽遊び

思いやりの心で明るい社会を

いじめについて

た人も、いじめられている人 そして、それがだんだんエス 相手はいやかもしれません。 ます。からかったつもりでも、 いや、けんかなどから生まれ のに、最初はささいなからか ます。こんなにいじめは辛い も人生がめちゃくちゃにされ いけません。いじめに関わっ カレートしていき 死ね。」 いじめは、絶対にやっては

ても悲しみます。 自殺してしまった子の親はと 心に傷を負い、最後には自殺 そして、そういわれた子は、 してしまうことがあります。 という風に暴言をはきます。 私も悪口を言われたことが

五霞東小学校 児童作文 言うのでしょうか。何故、 くわないことがあると、悪口を てとても心が痛みました。すご 口をいわれました。後から知っ く悲しかったです。何故、

がされていやな事は相手も絶対 いじめるのでしょうか。じぶん

した。 ると考えられると話し合われま 境・色々な環境でいじめは起こ クラス内の環境・親の立場の環 も関係しているとのことでした。 た。その中で、いじめは「環境」 の学校フォーラム」を行いまし いやだと思います。 先日、クラスで「いじめ防止

死んではいけません。だから、 学校にかわります。しかし、そ いじめはしてはいけません。そ んなことが起こっても、絶対に も楽しかった学校が楽しくない して絶対に自殺してはいけませ ことです。みんなから見放され、 人になってしまいます。いつ いじめはとても辛く、悲しい のに、ただ注意をしたら裏で悪 あります。私は何もしていない